



Les 4è1 rendent hommage aux femmes

publié le 23/05/2023

Les salles du collège sont désormais associées au nom d'une femme illustre

Descriptif :

Dans le cadre d'un projet interdisciplinaire EMC/EMI, Les élèves de 4è1 ont renommé toutes les salles du collège avec la présentation d'une femme qui a marqué son époque et laissé des traces dans le monde d'aujourd'hui.

A travers leurs recherches documentaires et avec l'élaboration d'un portrait affiché sur chaque porte du collège, les élèves ont pris connaissance de l'action de femmes qui se sont battues pour l'égalité et la liberté.

Les élèves ont pu rendre hommage à celles qui ont contribué à la cause des femmes en France et dans le monde, de l'Antiquité à nos jours : celles qui se sont battues pour obtenir des droits égaux entre les hommes et les femmes, celles qui se sont levées en faveur des droits de l'homme et en faveur de leur peuple, celles qui ont promu l'image des femmes à travers le monde et participé à leur émancipation.